



FINE COUNTRY

1006 m²

Réf. 112023-010

8 900 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette magnifique propriété d'exception avec ses dépendances, sa piscine et son pool house, est nichée en position dominante dans un parc d'environ 6 hectares, à l'intimité préservée, dont les chemins aménagés offrent de magnifiques perspectives sur les oliviers centenaires, le vignoble, les parettes qui sont des restanques en pierre, les plans d'eau dont un étang et un bassin. L'atmosphère témoigne d'un riche passé, sur ces terres grassoises, qui ont connu les cultures de fleurs, l'oléiculture, mais aussi la viticulture. La bastide principale en pierre, a le charme et l'élégance de l'ancien ; ...

This exceptional property with its outbuildings, swimming pool, and pool house is nestled in a dominant position within a preserved privacy park of approximately 6 hectares. The landscaped paths within the park offer magnificent views of century-old olive trees, vineyards, "parettes" (stone terraces), and water features including a pond and a basin. The atmosphere bears witness to a rich history on these Grasse lands, which have seen the cultivation of flowers, olive trees, and vineyards. The main stone country house exudes the charm and elegance of the past. Comfortable and preserving its ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

